

平田村消防出初め式



一斉放水の様子



消防出初め式が1月6日、勤労者体育センターで行われ、消防団員など約200人が参加しました。式典では、村長・消防団長等定例表彰が行われ、澤村和明統監の訓示の後、玉木幸一団長から訓示があり、消防団員は無火災、予防消防へさらなる精進を誓いました。定例表彰の受賞者は下記のとおりです。

また、出初め式終了後には、蓬田新田地内で一斉放水訓練が行われました。蓬田岳からの寒風が吹きおろす中、今年一年の無火災・無災害を願い、消防ポンプ20台による一斉放水が行われました。

- | ● 優良分団班（消防施設整備点検優秀） | | ● 村長・消防団長等定例表彰（敬称略） | |
|-------------------------------------|--|----------------------------|----------------------------|
| ○ 第1分団第1班
○ 第2分団第6班 | （蓬田新田）
（乙空釜） | ○ 元団員
○ 事業所表彰 | 三本松智大（駒形）
我妻慎太郎（永田） |
| 班長 桑原 清一
班長 班目 昌夫 | （蓬田新田）
（駒形） | ○ 株式会社吉田軌道工業
○ 有限会社関根農林 | 代表取締役 吉田 直之
代表取締役 関根 章善 |
| 班長 遠藤 淳一
班長 遠藤 淳一 | （小平） | ○ 銅賞
○ 銀賞 | （10年以上無火災）
中倉二行政区 |
| ○ 第4分団第1班
○ 第1分団第3班 | （小平）
團員 秋田 生田 目堺明
團員 永瀬 剛也
團員 永瀬 剛也 | ○ 区長
○ 区長 | 白井 忠
二瓶 富男 |
| ○ 第2分団第3班
○ 第3分団第2班 | 團員 永瀬 剛也
團員 吉田 充
團員 吉田 充 | ○ 銅賞
○ 銀賞 | 西山一行政区 |
| ○ 第3分団第4班
○ 第4分団第1班 | 團員 永瀬 剛也
團員 大竹 健仁
團員 大竹 健仁 | ○ 銅賞
○ 銀賞 | （10年以上無火災）
山行政区 |
| ○ 第4分団第5班
○ 小松原支部 | 添田 康貴
支部長 生田目芳江
磯 勝彦（上蓬田） | ○ 銅賞
○ 銀賞 | （10年以上無火災）
中倉二行政区 |
| ○ 元副分団長
○ 元部長 | 渡邊 治彦（蓬田新田）
吉田 好彦（西山二） | ○ 銅賞
○ 銀賞 | （10年以上無火災）
山行政区 |
| ○ 元班長
○ 元班長 | 佐藤 純哉（上北方）
山口 透（下北方） | ○ 銅賞
○ 銀賞 | （10年以上無火災）
中倉二行政区 |
| ○ 元団員 | | ○ 銅賞
○ 銀賞 | （10年以上無火災）
山行政区 |
| ● 優良女性消防クラブ表彰
● 退職団員感謝状（在職15年以上） | | ○ 銅賞
○ 銀賞 | （10年以上無火災）
中倉二行政区 |
| ○ 元分団長
○ 元副分団長 | | ○ 銅賞
○ 銀賞 | （10年以上無火災）
山行政区 |
| ○ 元班長
○ 元班長 | | ○ 銅賞
○ 銀賞 | （10年以上無火災）
中倉二行政区 |
| ○ 元団員 | | ○ 銅賞
○ 銀賞 | （10年以上無火災）
山行政区 |



優良分団班の表彰

hirata むらの話題

地域の行事や話題、できることを掲載します。
総務課政策情報係までお知らせください。
(055-13111)



マーレ平田工場から 寄附金が贈呈

マーレエンジンコンポーネンツジャパン(株) 平田工場から、村社会福祉協議会とNPO法人がんばろう会へ「活動に役立ててほしい」と寄附金が贈されました。

同工場の佐藤芳之工場長と業務グループの古川次男さんが、12月25日に役場を訪れ、社会福祉協議会とNPO法人がんばろう会に寄附金を手渡されました。

寄附金は、同工場の安全衛生委員会が年間行事の一つとして行っている入札形式のバザーの収益金や従業員からの募金を集めご寄附いただきました。古川次男さんは、「活動に役立ててほしい」と寄附金が贈呈されました。



佐藤芳之工場長(写真左から2人目)と古川次男さん(写真左)
(学法石川高校1年・西山一)
(学法石川高校2年・永田)
・国井ひなたさん
・二瓶 里菜さん



全国大会出場選手へ 激励金を贈呈



國井ひなたさん(写真左)と二瓶里菜さん(写真中央)

村のお話ボランティア「夢工房」のだんごならしあお話会が1月14日、中央公民館で行われました。

このお話会は、小正月行事のだんごならしを伝えていこうと毎年開催されているものです。

お話会では、だんご飾りのほか夢工房が手作りしただんごならし由来の紙芝居や絵本の読み聞かせも行われました。お話会に参加した46人の親子は、和やかに交流しながら伝統行事を楽しみ、最後には振舞われたお汁粉をおいしそうに頬張っていました。



親子で楽しく小正月行事を体験 夢工房の「だんごならしあお話会」



力を込めて みんなで餅つき



平田村柔道スポーツ少年団による毎年恒例の餅つきが1月14日に行われました。子どもたちは、指導部の先生や保護者の皆さんと協力して餅をつき、できたての餅をおいしそうにほお張っていました。

平田村柔道スポーツ少年団では、随時団員を募集しています。興味のある方は、中央公民館にお問い合わせください。